

Este fin de semana nueva caravana mundial contra el bloqueo de EEUU a Cuba



La caravana será mucho más amplia que la de marzo pasado

La Habana, 23 abr (RHC) Amigos de diversos continentes, movimientos de solidaridad con Cuba, cubanos residentes en otras naciones, ciudadanos honestos y fuerzas internacionales que sueñan con un mundo mejor, participarán este fin de semana en una nueva Caravana mundial contra el bloqueo de Estados Unidos a la Isla.

Teniendo como antecedente una jornada similar a fines del pasado mes de marzo, cuando las manifestaciones y acciones se produjeron en un centenar de ciudades de más de 60 países, el sábado y domingo próximos otra vez se elevarán voces en todo el orbe en demanda del cese del bloqueo, política genocida que se prolonga por más de seis décadas.

Continuamente llegan al Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP) informaciones e imágenes de los preparativos para esta mega caravana solidaria, originada en similar iniciativa en Miami denominada Puentes de Amor, que ha tomado fuerza internacional en respaldo al pueblo de Cuba que resiste el bloqueo defendiendo la soberanía y dignidad del país.

Anunciaron que se integrarán emigrados y asociaciones de cubanos residentes en distintas regiones; organizaciones y grupos del Movimiento de Solidaridad; parlamentarios; académicos; artistas; graduados en Cuba e infinidad de personas de variadas ideologías y credos que condenan el brutal bloqueo contra un pequeño país.

Aun en medio de la pandemia que azota a la humanidad, aumentan las iniciativas de solidaridad con Cuba y de condena al bloqueo, calificado por el Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel, de un crimen de lesa humanidad, denunciando además que esa ilegal política estadounidense arreció en tiempos de COVID-19.

En respuesta a la convocatoria a esta protesta internacional, en parques, calles y numerosos lugares públicos de decenas de localidades se harán sentir los activistas en caravanas de autos, bicicletas y motos; caminatas; plantones frente a embajadas de Estados Unidos; y en una febril actividad en las redes sociales donde confluirán imágenes, declaraciones y videos.

Participarán en Estados Unidos manifestantes en más de 20 ciudades, entre estas, Miami, Nueva York, Washington, Detroit, Milwaukee, Chicago, Los Ángeles, Sacramento, Oakland, San Diego, San Francisco, Tampa, Las Vegas, Minneapolis, Seattle e Indianapolis, mientras en Canadá lo harán en Vancouver, Montreal, Winnipeg y otras regiones.

En América Latina y El Caribe se realizarán actos en señalados lugares de encuentro como en la Playa los Delfines, en Cancún; en la Plaza Cívica frente a la Catedral, en El Salvador; y en el Mirador de los Pescadores, en Santo Domingo. Igualmente en Belice, Panamá, Ecuador, Uruguay y Argentina se multiplicarán las denuncias.

Numerosas movilizaciones están convocadas en Europa como en Bruselas, en la explanada del Atomium; en la Plaza de Cibeles, de Madrid; en la Plaza Cataluña, de Barcelona; caminatas en Londres, Birmingham, Manchester y Glasgow, y una bicicletada desde Elephant and Castle hasta Lambeth Bridge, en Reino Unido. También se producirán acciones en Rusia, Italia, Francia, Serbia e Irlanda.

Desde otras zonas geográficas están previstas protestas contra el asedio económico a Cuba, como las organizadas por la Comunidad de Cubanos Residentes y la de Estudiantes Angoleños de Cuba; y por activistas en las ciudades australianas de Brisbane, Canberra y Perth.

Mientras grupos de emigrados cubanos y asociaciones de amistad ultiman detalles de las movilizaciones para el fin de semana, siguen circulando reportes de nuevas agrupaciones, personalidades y activistas que se suman a la iniciativa que tiene entre otras consignas 'Levanten todas las sanciones económicas contra Cuba' y 'Alto a los ataques contra médicos cubanos'.

Desde la anterior Caravana mundial, organizadores de "Puentes de Amor" y el Canal Europa por Cuba, afirmaron que las acciones no terminarían hasta el fin del inhumano bloqueo, y ya están anunciadas además protestas para el mes de junio, cuando será llevado a la ONU el proyecto de resolución de Cuba contra la genocida política de EEUU.

(ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/255019-este-fin-de-semana-nueva-caravana-mundial-contra-el-bloqueo-de-eeuu-a-cuba>



Radio Habana Cuba